
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 03 de julio de 2018.

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  11:30 

HORA TÉRMINO:  12:26

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARCELA LÓPEZ MORAGA  COORDINADORA DGE CURICÓ 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO 

CRISTIAN VARAS AMER DEPORTES

ALONSO TORRES  DGE 

GERARDO OJEDA ROJAS  DAI 

IVAN URRUTIA  ENFERMERÍA

CATALINA BERRÍOS AVILÉS  EDUPA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Enfermería levantará un catastro e información a Directora de Escuela sobre estado e 
insumos de laboratorios. 

 Programar reunión entre Directores de Escuela y VRAC. 

 Estudiantes informarán directamente a Dirección de Sede cuando no se estén cumpliendo 
los horarios en lavandería. 

 Postular proyecto pleno de presidentes a través de un FDI inclusión 
 

2. Varios. 
 
 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia sesión a las 11:30 horas. 
 
Se  presenta  y  da  la  bienvenida  a  don  Gerardo  Ojeda,  nuevo  Director  de  Administración  e 
Infraestructura. 
 
Casino. 
 
Estudiantes  señalan  que  las  bandejas  continúan  en  mal  estado,  por  lo  cual  solicitan  que  se 
verifique la forma en que se lavan, ya que ese puede ser el inconveniente. 
Respecto al Televisor que se instalará en casino, se informa a estudiantes que ya fue adquirido y 
que sólo faltan los soportes. 
 
Encuesta de satisfacción. 
 
Alonso  Torres,  coordinará  reunión  con  pleno  de  presidentes  para  entregar  los  resultados  e 
información de la encuesta de satisfacción. 
 
Directora de sede comunica a los estudiantes que se habilitará un sector para comedor inclusivo 
en sede Prat. 
 
Se entregan dos dispensadores de alcohol gel. 
 
Gimnasio. 
 
Profesor  Cristian  Varas,  señala  que  se  cuenta  con  un  estudiante  con  beca  laboral,  quien  esta 
presente en el gimnasio ayudando a los estudiantes. 
Se está re implementando la sala con material que hacía falta. 
Se invita a los estudiantes a entregar información sobre la beca laboral del gimnasio para evaluar 
su desempeño. 
 
Enfermería. 
 
CCEE  de  enfermería,  entrega  catastro  de  laboratorios  e  insumos  necesarios  para  su  correcto 
desarrollo. 
VRAC solicita que esta información sea enviada a decano y directora de escuela. 
 
 
 



             
 
Varios. 
 
Estudiantes, presentan reclamo por las puertas de los baños en Carmen y Merced. 
A  lo  cual  Directora  de  Sede,  informa  que  se  han  cambiado  las  chapas  en  varias  ocasiones,  las 
cuales son sacadas. 
Se les hace un llamado nuevamente a los estudiantes a cuidar la infraestructura existente. 
VRAF informa que la 2° etapa de remodelación de los baños se inicia en el año 2019. 
CCEE consultan sobre la calefacción de las salas de estudio en Prat y Carmen, se les informa que 
esas dependencias son oficinas. 
Se revisarán las ventanas. 
Informan  que  los  pc  que  se  encuentran  en  Merced  no  conectan  con  servidor,  por  lo  que  no 
pueden usar la impresora. 
Se solicita por parte de VRAF monitorear cuales son los pc aludidos. 
 
Directora de  Sede  informa que  el  servicio  de  lavandería  contará  con un  sólo  estudiante por  las 
últimas dos semanas del semestre. 
Los horarios serán publicados. 
 
12:26 finaliza la sesión. 
 
Acuerdos. 

 Buscar solución definitiva al problema de las bandejas en casino. 

 Alonso Torres, coordinará reunión con pleno de presidentes para entregar los resultados e 
información de la encuesta de satisfacción. 

 Estudiantes  entregarán  información  sobre  la  beca  laboral  del  gimnasio  para  evaluar  su 
desempeño. 

 Enviar catastro de laboratorio de enfermería a decano y directora de escuela (enviado). 

 Llamado a los estudiantes a cuidar la infraestructura existente. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



             
 
Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARCELA LÓPEZ MORAGA 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE 

CRISTIAN VARAS AMER 

ALONSO TORRES   
GERARDO OJEDA ROJAS   
IVAN URRUTIA   
CATALINA BERRÍOS AVILÉS   

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


